

Unser Ort soll schöner werden ...



... unter diesem Motto treffen wir uns zum dritten Mal zu einem Sternemarsch

am **07.05.2022, 09.00 Uhr**

auf dem Schulhof der Grund- und Freien Oberschule Großdubrau
um die Straßenränder und die Wälder von Großdubrau vom Müll zu befreien.

Bitte wetterfeste Kleidung und festes Schuhwerk anziehen. Eine Warnweste ist sehr vorteilhaft und wer eine hat, sollte diese bitte anziehen.

Die Müllsäcke, Einweghandschuhe und einige Müllzangen werden von der Naturschutzstation Neschwitz gestellt.

Die Abholung der Müllsäcke übernimmt die Firma Veolia und die Kosten für die Entsorgung trägt die Gemeindeverwaltung Großdubrau.

Da Laufen und Müll sammeln hungrig macht, gibt es im Anschluss wieder einen kleinen Imbiss im Mehrzweckraum der Schulen. Damit niemand hungrig nach Hause gehen muss, bitten wir um eine kurze Rückinformation zur Teilnahme.

Bei Rückfragen und für die Anmeldung zur Teilnahme wenden Sie sich bitte an:

Susann Rudolph	01522/1989443
Doreen Lißina-Bendrich	0173/7591601

Wir bitten darum, dass nicht nur die Kinder abgegeben werden, da wir **keine** Betreuung der Kinder übernehmen können. Es wäre schön, wenn die Eltern ihre Kinder begleiten und mit uns gemeinsam dem Müll den Kampf ansagen.

Wir freuen uns wieder auf rege Teilnahme und hoffen auf schönes Wetter, damit unser Ort noch schöner wird!